



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

efekto10
NOTICIAS

28/03/2023

LEGISLATIVO



Que sea por la justicia y no por fobias personales la decisión del «Plan B» en la SCJN: Ignacio Mier

Pareciera que perdieron la brújula, expresó el diputado

“Sería lamentable que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación hayan tomado su decisión por presión o fobias partidistas o personales “, así lo expuso el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco.

<https://efekto10.com/que-sea-por-la-justicia-y-no-por-fobias-personales-la-decision-del-plan-b-en-la-scn-ignacio-mier/>